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【本間健一郎会長挨拶】 

 とうとう納会の日を迎えまし

た。感無量であります。さて、

縷々述べる前に簡単に報告事

項を一つ。先週の土曜日６／

２３に最後の会長会がありまし

た。我々の労をねぎらうという

事なのですが、一つ協議事項がありました。それは東山

ＰＧ年度にえらく予算オーバーしたので（８００万程）歯止

めとして会計基準を改定しようという事でありました。飲

み会を控えての協議でそそくさと手拍子シャンシャンで

纏まりました。尚、かかる審議は鈴木年度でも継続審議

事項として持ち越されるようであります。理事会には議

事録等書類を提出いたします。 

 さて、私の年度は今日で終わりです。まずは無難に終

るという一言に尽きる思いです。当初は私の評判の悪さ

から北村幹事を随分煩わせました。先週、「一年を振り

返って」で申し上げましたが・・。北村さんをはじめ理事の

皆様や私のような者でも会長として立てて下さったメン

バーの皆様にはありがたく厚く御礼申し上げる次第であ

ります。一つ云える事は幹事や理事等のスタッフにしっ

かりした人を揃えておくと、私のようなだらしない者でも

会長が務まるという事を証明しました。これから会長を

やる人にはあんなヤツでもやれたんだから俺ならもっ

と・・と、きっと奮起されると思います。尤も、次年度の那

須野会長は私と違って初めから自分の考えを持って東ク

ラブを運営していこうと大いに意気込んでいます。幹事

も近藤さんという商売柄頭脳明晰な人をメインキャストに

しました。東山Gが提唱した３年計画・・河端年度で発足

し・・本間年度で揉む・・そして那須野年度で完成・・と収

穫時期を演出する事になると思います。 

 来るべき那須野年度に大いに期待を込め、私の年度

でご協力下さった皆様に改めて感謝申し上げまして甚だ

簡単ではありますが挨拶といたします。ありがとうござい

ました。深々と一礼。 

 

【報 告】 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：辻太一委員＞ 

本間健一郎さん 

ようやく会長の任期が終わります。大変お世話にな

りました。ありがとうございました。 

北村愼一さん 

６月１８～２７日の１０日間スイスアルプスへ行って

きました。すばらしい写真が撮れました。 

那須野幸作さん 

本間会長、北村幹事、一年間お疲れ様でした。引き

続き次年度も皆さん宜しくお願い申し上げます。 

加藤大二さん 

一年間おつきあいいただきありがとうございました。

Ｂａｃｋ ｕｐしていただいた本間会長、北村幹事、親

睦委員の皆様に改めて感謝申し上げます。ベリー

ダンスに始まり、ハワイアン、フラメンコそして鍋茶

屋と一番楽しんだのは、私だったのかもしれません。

サンキューベリーマッチ。 

保科義則さん 

皆川さんごくろうさまです。 

水本孝夫さん 

明日からいよいよ蒲原まつりです。福祉ふれあい

広場や広告協賛等、色々メンバーの皆様よりご協

力頂きます事感謝申し上げます。皆様どうぞおまつ

りを見に来て下さい。本間会長、北村幹事、一年間

お疲れ様でした。 

皆川建五さん 

一年間ニコニコＢＯＸにご協力いただきありがとうご

ざいました。おかげ様で目標額を達成できました。

ニコニコＢＯＸ担当の皆さん、ご苦労様でした。 

井上陽一さん 

特別良いことがあった訳ではありませんが那須野

年度はニコニコ委員長ですので宜しくお願い致しま

す。 

廣川瞭永さん 

長い間お世話になりました。東クラブの益々の発展

と会員各位のご健勝を祈念いたし、最後のニコニコ

と致します。 

 

【北村愼一幹事挨拶】 
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* 本 間 年 度 納 会 * 

    

＜加藤大二親睦委員長挨拶＞ 

 

＜古町芸妓の皆さん＞ 

  

 

 

 

 

 

 

 

次週７／６例会より、那須野年度スタートです。 


